

DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Helene (Leni) Dürsteler-Weinmann

erfahren durften.

Ein besonderer Dank an das Pflegepersonal des Alterszentrum Emmaus für die liebevolle Betreuung. In unseren Dank einschliessen möchten wir Dr. Ernesto Peter, Frau Pfrn. Evamarie Brandin, Spitex Zürichsee in Männedorf und die guten Feen im Breitenloo.

Leni wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Männedorf, 18. Januar 2022

Die Trauerfamilie